

Non à l'extinction des associations! Halte au mépris, respect pour les associations!

Rendez vous vendredi 29 mai de 16h à 19h à Amiens

De Roue Libre au Cardan, de Brasero à Femmes en mouvement en passant par l'Antenne Santé +, la liste des associations amiénoises ayant dû licencier ou mettre la clef sous la porte s'allonge.

La situation n'est pas amiénoise, loin s'en faut : comme le répète depuis des mois le **Collectif des Associations Citoyennes (CAC**), les faillites d'associations se multiplient sur l'ensemble du territoire. Les chiffres sont alarmants, avec une augmentation – relayée par le Monde du 17/04 dernier – des redressements ou liquidations judiciaires de 25% par rapport à 2014 et de 52% par rapport à 2013.

Et, comme le montre la mobilisation du *CSC Etouvie* à Amiens, nombre d'associations tirent la sonnette d'alarme à force de devoir faire plus avec moins.

L'annonce faite l'an passé par M. Valls d'une réduction des dépenses publiques de 50 milliards et une baisse de la dotation de l'État aux collectivités de 11 milliards, le tout sur 3 ans, commence à produire ses effets sur le monde associatif. Le vote des budgets communaux constitue la première application concrète du plan d'austérité, avec une baisse moyenne des subventions dans les communes de l'ordre de 10%. Pourtant, nationalement comme localement, l'argent existe, tout n'est qu'une question de priorités politiques! Celles des associations citoyennes, les nôtres, sont claires. Il faut continuer à répondre aux besoins des populations et à assurer des missions d'intérêt général. Faire vivre les valeurs de solidarité, de justice sociale et d'éducation n'a pas de prix!

Nous refusons de réduire les services à la population et de devoir « choisir » les bénéficiaires de nos actions en fonction de leur capacité à payer !

Les élus de tous bords peuvent bien appeler les associations à participer à un « sursaut civique », les politiques menées mettent en péril le tissu associatif local et transforment les associations en prestataires de services « *low cost* ». A rebours des politiques d'austérité, nous réclamons un financement de nos missions d'intérêt général à hauteur des besoins des populations.

Face au mépris des pouvoirs publics qui nous prennent pour des sous traitants de services au rabais, qui portent des jugements sans prendre le temps de comprendre les réalités et sans véritable dialogue, nous témoignons des besoins des populations avec lesquelles nous travaillons, nous affirmons notre sens des responsabilités et notre rigueur dans l'usage de l'argent public.

Les élus locaux affirment – dans le Courrier Picard du 18/05 dernier – vouloir changer les « règles du jeu ».

Pour nous, il est temps d'affirmer la nécessité du dialogue entre les pouvoirs publics et les associations dans le respect du rôle et de l'identité de chacun.

Venez nous rejoindre pour échanger sur nos expériences associatives, rassemblons nos énergies et unissons-nous pour porter une parole commune.

Nous organisons une balade urbaine associative vendredi 29 mai de 16h00 à 19h00.

Au programme:

- 16h00 à 18h00 : Rendez vous <u>devant la MAAM</u> (espace Dewailly à Amiens, à côté du Coliseum et de la Maison de la Culture) puis balade urbaine et associative ayant pour trajet le siège des principales administrations (État) et des collectivités territoriales.
- 18h00 à 19h00 : Rendez vous <u>place de l'Hôtel de ville d'Amiens</u> pour que les associations, les adhérents, les citoyens partagent collectivement un goûter citoyen.

Nous vous invitons à nous rejoindre avec une boisson, un gâteau, ... et/ou votre bonne humeur pour soutenir cette initiative associative.

Ce premier rassemblement sera suivi d'une rencontre le <u>11 juin à 17h30 (lieu à préciser)</u>.

Le Comité Local des Associations Citoyennes (CLAC) 80 cac.picardie@associations-citoyennes.net / 06.21.23.20.38